

# Bande Dessinée

## La vie de rue

Je m'appelle Esther et j'ai 11 ans. Samedi dernier, Cassandre est venue chez moi, comme presque tous les samedis.

Alors, les filles, on a parlé avec Marie-Pierre, et on s'est dit qu'on était d'accord pour vous laisser aller faire un tour dans le quartier TOUTES SEULES...

... et voilà 5 euros d'argent de poche pour faire ce que vous voulez!

La première chose qu'on a faite, c'est d'aller à la boulangerie. Là, on a regardé les mini-beignets.

5 euros divisés par 60 centimes ça fait combien ouéche?

On en a acheté 8 au Nutella (c'est une crème de chocolat mais trop bonne)!

On les a tous mangés et on a regardé le clip de "Friend Zone" de MattyB sur le téléphone de Cassandre.

MattyB c'est un enfant rappeur très beau (un peu comme Justin Bieber à ses débuts) qui a fait une vidéo où il aime une fille et en fait, elle le considère que comme un ami (trop trop drôle).

Après on se disait qu'on allait le croiser dans la rue (on délirait)!

Et là j'ai vu un gargon qui lui ressemblait trop (il était avec un renoi).

On avait la permission de 1 heure dehors seulement, alors on est rentrées et j'ai dit ça à ma mère.

Mais des braves de rire!

Je t'embrasse!

voilà c'était ma première sortie!

On s'est mis en mode "il fait beau" et on est allée dans la rue!

(Où, Cassandre a changé de coiffure, elle a fait un défrisage)

C'est pas de la marque, juste du plastique mais elles sont stylées

On s'est mis sur le banc comme ça

En mode "on fait comme on veut"

I think we could be ♪ than just ♪ friends

Genre best-bouillens

Merci

Elle: "..."

Voilà c'est moi en train de lui faire une bise pour lui dire bonjour

On a parlé avec Marie-Pierre, et on s'est dit qu'on était d'accord pour vous laisser aller faire un tour dans le quartier TOUTES SEULES...

La première chose qu'on a faite, c'est d'aller à la boulangerie. Là, on a regardé les mini-beignets.

5 euros divisés par 60 centimes ça fait combien ouéche?

On en a acheté 8 au Nutella (c'est une crème de chocolat mais trop bonne)!

On les a tous mangés et on a regardé le clip de "Friend Zone" de MattyB sur le téléphone de Cassandre.

MattyB c'est un enfant rappeur très beau (un peu comme Justin Bieber à ses débuts) qui a fait une vidéo où il aime une fille et en fait, elle le considère que comme un ami (trop trop drôle).

Après on se disait qu'on allait le croiser dans la rue (on délirait)!

Et là j'ai vu un gargon qui lui ressemblait trop (il était avec un renoi).

On avait la permission de 1 heure dehors seulement, alors on est rentrées et j'ai dit ça à ma mère.

Mais des braves de rire!

Je t'embrasse!

voilà c'était ma première sortie!

(D'après une histoire vraie racontée par Esther A., 11 ans)

Riad Gattouf